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思いやりのある子・進んで学ぶ子・明るくたくましい子 

 

夏休みに頑張ってほしいこと 

今日の全校朝会では、「時間を大切に」という話をしました。夏休みは、子どもたちには、

夏休みにしかできないことに取り組んでほしいと思っています。各学年・各学級から、様々

な課題が出ていると思います。まずはそれらにしっかりと取り組んでほしいです。私が自

分の経験として、何か夏休みに取り組む学習を一つと言われたら「読書」です。 

お恥ずかしい話ですが、私は、読書をほぼしない子どもでした。教員になって、世界の

名作や日本の名作などを子ども以上に知らずに恥ずかしい思いをして、それから読むよう

になりました。また、読書のすばらしさを学んでからは、教育書も積極的に読むようにし

ました。ある程度の経験を重ねてきたら、ビジネス書も読むようになりました。テレビか

ら得た知識と異なり、読書から得た知識は、本当に役に立つものや、忘れないものが多か

ったように思います。自分の知識を増やしたり、考え方のバリエーションを増やしたりす

ることができるため、本当に大切だと思います。 

もう一つの大切な視点は、読書により、たくさんの情報を処理する能力を高めることが

できるということです。保護者の方、最近の全国学力・学習調査の問題を見られたことあ

りますでしょうか。学校でよくやっている単元テストの情報量とは比べ物になりません。

テストが冊子になっているほど情報量が多いのです。これは日本だけのものではなく、世

界標準であり、ひと昔前とは大違いです。これだけの情報量を今の子どもたちは処理する

力が求められています。小学校中学年で、ハリーポッターをすらっと読めるレベルだと思

います。ゲーム・動画などの映像ではなく、活字にとことん触れてほしいです。 

 

育友会実行委員会が開催されました 
先日、7月 16日（金）19時から本校パソコン

室にて、育友会の役員会が行われました。育友会の

会合は、運動会前に執行部の方にお集まりいただい

た時以来で、初めてお集まりいただいて、お話をい

ただいた方もいらっしゃって、顔をお互い見て、お

互いの声を聞いて話をする大切さを痛感しました。 

宮本前育友会長にも顧問としてお越しいただき

ました。最近心配している不審者事案に関しても、県議会議員というお立場から長崎県警

察にも直接相談いただくなど本当に感謝しております。橋之口会長も市議会議員としてご

活躍で、他の保護者の方も大変ご理解があり、天神小学校のすばらしさを痛感しています。 

私から学校の最近の様子（不審者事案・市内のコロナの状況・児童の様子）と学校経営

についてお話をさせていただきました。また、学校再編や、給食費の公会計化に伴う育友

会事務補助などについて情報を共有させていただきました。大変お忙しい中、たくさんの

実行委員の方にお集まりいただき、本当にありがとうございました。 
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